

上越市「農都市」審議会出席報告

野田市 澤カツ子（東中島出身）

正式名は、上越市食料・農業・農村政策

審議会と長い名前ですが、略称「農都市」審議会です。

去る九月二十五日、上越市役所の本庁で開催されました表記「農都市」審議会に松川副会長と出席しました。

この審議会は、平成十二年三月に、上

越市の食料自給率を、七十%にする」と

を目標として、農業・農村と都市の共生、

このあり方の基本を定めた上越市「農都

市」基本条例に基づいて設けられたこと

は以前報告させていただきました。

この日の審議会は、木浦市長から審議会で基本計画を審議して頂いたあと、一

年半も審議会が開催されなかつた事務局の遅れに遺憾の意を述べられた後、審

議会に期待する言葉があつて、今後二年間の委員委嘱状が交付されました。そして、審議会委員の紹介があり審議に入り

ました。

審議は会長・副会長の選出に始まり、これから審議会のあり方と進め方について話し合われました。そして今後、基本計画にもとづいた各種政策を、総合的かつ計画的に具体化していくアクションプランを事務局（農林水産課）で現実的実現性の観点から見直して、次の審議会が十一月下旬に開催されることになりました。

ふるさと上越のサポーターとして、上越市の農業・農村と都市・都市機能がどのように共生するのが望ましいか、上越から離れた立場の消費者として、また、生活者として審議に関わって行きたいと思っています。そして、全国のJネット会員の皆様からも、ご意見、ご提言を頂きながら発言して行きたいと思います。



高田公園お花見会場での澤さん